

B-Junioren des MTV Treubund brauchen am Sonnabend noch einen Punkt zur Meisterschaft



Iz140620upo Lüneburg. Noch ein einziges Spiel, noch ein einziger Punkt, dann wäre der verdiente Lohn einer überragenden Saison eingefahren: Die B-Juniorenfußballer des MTV Treubund brennen auf das Saisonfinale, den letzten Spieltag in der Niedersachsenliga. Am Sonnabend um 16 Uhr (Uelzener Straße) empfangen die Rot- Weißen den TSV Havelse. Holen sie einen Punkt, sind sie als Erster auch Meister und steigen in die Regionalliga auf.



Wir fiebern diesem Spiel entgegen, wir wollen alles raushauen, um noch einmal zu gewinnen“, sagt MTV-Trainer Sören Hillmer. „Und natürlich spielen wir auf Sieg.“ Die beste Rückrundenmannschaft, die in diesem Jahr noch ungeschlagen ist, trifft mit Havelse auf den

Rückrundenzweiten. „Wir wissen, wie stark sie sind, haben sie im Hinspiel in einem engen Spiel 2:0 geschlagen. Und wir haben sie beobachten lassen.“ Hillmer und sein Trainerteam sind perfekt vorbereitet, vertrauen dem Team. „Warum auch nicht? Wir haben zuletzt im Herbst letzten Jahres verloren, müssen nur so spielen wie in den letzten Wochen auch.“ Zumal der Coach aus dem Vollen schöpfen kann, auch der angeschlagene Martin, der deshalb im letzten Spiel geschont wurde, ist wieder fit. „Wir haben eine eingespielte Mannschaft, eine super Serie hingelegt. Wir sind bereit, alle in Endspiel-Stimmung.“

Zwar hat der Tabellenzweite Hannover 96 II, der drei Punkte zurückliegt, aber das bessere Torverhältnis hat, auch ein schweres Spiel in Gifhorn, doch Hillmer sagt: „Das gewinnen die. Wir müssen unsere Hausaufgaben alleine machen.“

Hausaufgaben, was die neue Saison beim MTV betrifft, haben die Verantwortlichen auch schon länger gemacht. Hillmer geht mit seinen Assistenten Christian Ratzeburg und Guido Hattendorf sowie mit 17 Spielern fast geschlossen in die A-Jugend. „Das ist schon lange klar. Ich wollte nicht schon wieder eine neue Mannschaft aufbauen wie damals nach der Niedersachsenmeisterschaft.“ Nur drei Spieler bleiben in der MTV-B-Jugend, zudem wechselt Flo Carstens in die B-Jugend- Bundesliga zum FC St. Pauli, Emre Duman bekommt einen Internatsplatz beim 1. FC Magdeburg. Die B-Jugend übernehmen Erste-Herren-Coach Olaf Lakämper, ihm zur Seite stehen Oliver Haase und Sören Trumann.

Erst einmal zählt aber nur der Sonnabend. Bei einer Niederlage wäre die tolle Saison wohl auf einen Schlag negativ behaftet. Hillmer meint dazu nur knapp: „Das lassen wir nicht zu.“ Noch 80 Minuten, dann ruft die Regionalliga.

Quelle: Landeszeitung